

Pressemitteilung

Preisträger mit Förderpreis Medienpädagogik ausgezeichnet

- Preis für Medienprojekte in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz vergeben -

Mannheim, 26. November 2010

Sie sind ein wesentlicher und wichtiger Teil des Alltags von Kindern und Jugendlichen heute – die vielen Medien und ihre unterschiedlichen Nutzungsmöglichkeiten. Und der Nachwuchs ist durchaus in der Lage, die modernen Techniken kompetent und kreativ für die eigenen Zwecke zu nutzen. Dass dabei ganz herausragende Produkte entstehen, das beweisen die 7 Preisträger aus den Ländern Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz mit ihren Arbeiten: Die Palette reicht vom eigenen Trickfilm über die Gestaltung eines Buches hin zur Entwicklung und Präsentation einer multimedialen Lehr-DVD und zeigt auf, welche interessanten, sinn- und erinnerungsstiftende Mittel die modernen Medien in sich bergen!

Mehr als 120 Schulen und außerschulische Bildungseinrichtungen haben sich in diesem Jahr um die Auszeichnung beworben – die Einsendungen haben sich somit fast verdoppelt. Ausgezeichnet wurden nunmehr vier Preisträger aus Baden-Württemberg und drei aus Rheinland-Pfalz. Der mit insgesamt 5.600 € dotierte Preis wurde am vergangenen Freitag, den 26. November 2010, im Rahmen einer festlichen Preisverleihung im Musikpark in Mannheim vergeben. Alle Preisträger bekamen den mit 800 € dotierten Siegerscheck und eine Urkunde von den Jury-Mitgliedern überreicht.

In Zusammenarbeit mit der Stiftung Kulturelle Jugendarbeit Baden-Württemberg erhielt darüber hinaus die Video-AG des Ev. Lichtenstern Gymnasiums in Sachsenheim (Baden-Württemberg) einen mit 400,- € dotierten Sonderpreis für die Video-Aufzeichnung eines Musicals, das die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Walheim in Eigenarbeit auf die Bühne gebracht haben.

Preisträger „Förderpreis Medienpädagogik 2010“

(Projekt-Beschreibungen s. Anlage)

Kategorie 1: Kinder im Kindergartenalter (Altersgruppe 3 – 6 Jahre)

Stuttgart, Tageseinrichtung für Kinder Dr.-Herbert-Czaja-Weg (Baden-Württemberg) mit dem Trickfilm: „Mit dem Triadem ans Meer“

Höhn, Integrative Kindertagesstätte der Lebenshilfe (Rheinland-Pfalz) mit zwei filmischen Bildergeschichten „Das Gewitter“ und „Fünf kleine Gespenster“

Kategorie 2: Kinder im Grundschulalter (Altersgruppe 6 – 10 Jahre)

Bingen-Dietersheim, Grundschule Klasse 4 (Rheinland-Pfalz) mit einem Buchprojekt „Flaschenpost“ – Briefe an die Zukunft

Wendelsheim, Multimedia-AG der Grundschule (Baden-Württemberg), mit einer multimedialen Lern-DVD „Rottenburger Dorfspiele“

Kategorie 3: Kinder und Jugendliche der Orientierungsstufe und der Sekundarstufe I (Altersgruppe 10 – 16 Jahre)

Freiburg, Deutsch-Französisches Gymnasium (Baden-Württemberg), in Kooperation mit „Kommunikation und Medien e.V.“, mit einer zweisprachigen multimedialen Trickfilmproduktion „Das Gilgamesch-Epos“

Kategorie 4: Jugendliche der Sekundarstufe II (16 – 19 Jahre)

Mannheim, Abiturienten des Ludwig-Frank-Gymnasium (Baden-Württemberg), mit dem Spielfilm „AbiTour zur Weisheit“

Ludwigshafen, „hackerklub“ des Wilhelm-Hack-Museum (Rheinland-Pfalz), für ihre Videoproduktion „hackermagazin“

Die Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest (MKFS) wird vom Südwestrundfunk, der Landesanstalt für Kommunikation Baden-Württemberg sowie der Landeszentrale für Medien und Kommunikation Rheinland-Pfalz getragen.

Anlage: Kurzbeschreibungen der Sieger-Projekte